

Zwei bayerische Meistertitel für Bankdrücker- Nachwuchs des Stemmclubs

Ludwig Einsiedl und Lars Krüger holen Landesmeisterschaft in
Amberg – Prokop wird „Vize“



Lars Krüger - in Bayern nicht zu bezwingen!

Eigentlich hatte der Stemmclub Bavaria 20 Landshut ein neunköpfiges Aufgebot bei den bayerischen Meisterschaften im Bankdrücken der Jugend, Junioren und Senioren in Amberg angesagt, angetreten sind letztendlich aus Krankheitsgründen nur fünf Nachwuchsheber. Bavaria-Boss Bernhard Hoidn war dennoch zufrieden mit der Ausbeute. Jeder Bavarianer schaffte nämlich den Sprung auf das Siegerpodest. Ganz oben platzierten sich Ludwig Einsiedl und Lars Krüger, Silber ging an Viktor Prokop und Dritte wurden Dennis Feitz und Eugen Feldbusch.

Der Jüngste und der Älteste in der Stemmclub-Staffel waren die Titelgaranten der Meisterschaft. Ludwig Einsiedl brachte als B-Jugendlicher 80 kg in die Wertung ein und beherrschte damit das Mittelschwergewicht. Junior Lars Krüger dagegen dominierte die 105 kg-Klasse mit starken 150 kg.

Etwas vom Pech verfolgt agierte Viktor Prokop in der Jugend A. Leider blieb der Leichtschwergewichtler beim Startgewicht (92,5 kg) hängen. 105 kg im zweiten und 112,5 kg im dritten Versuch – um die sichere Silbermedaille doch noch zu vergolden – schlugen fehl. Überaus starker Konkurrenz hatten sich die Junioren Dennis Feitz und Eugen Feldbusch zu erwehren. Beide gewannen schließlich die Bronzemedaille. Feitz drückte im Mittelgewicht 117,5 kg, Feldbusch in der 93 kg-Klasse 125 kg.